

Beria Kematian

SUSTER MARY ARCHANA ND 6042

Annie KANIAMPARAMPIL

Provinsi Maria Visitasi, Bangalore, India



Tanggal dan Tempat Lahir:	17 November 1931	Thathampally, Alleppey, Kerala
Tanggal dan Tempat Profesi:	06 Januari 1968	Jamalpur, Bihar, India
Tanggal dan Tempat Meninggal:	07 Juli 2024	Biara Notre Dame, Mysore
Tanggal dan Tempat Reguem:	08 Juli 2024	Biara Notre Dame, Mysore
Tanggal dan Tempat Pemakaman:	08 Juli 2024	Makam SND, Hinkal, Mysore

Suster Mary Archana (Annie Kaniamparampil) adalah anak keenam dari 10 bersaudara dari pasangan Joseph dan Mary Kaniamparampil di Paroki Santo Michael, Thathampally, Alleppey, Kerala. Dia menyelesaikan pendidikan sekolah menengah dan perguruan tinggi di Sekolah Menengah St. Joseph, Alleppey, dan Perguruan Tinggi St. Teresa, Ernakulam. Ia meraih gelar Sarjana Pendidikan dari Mount Carmel B.Ed. College, Kottayam, Universitas Kerala. Dia menulis dalam otobiografinya bahwa orang tuanya ingin memberi anak-anak mereka warisan pendidikan Katolik yang baik, yang akan berguna bagi kehidupannya di masa depan. Dia menjadi seorang guru dan dia tinggal di asrama yang dikelola oleh para Suster Karmelit. Melalui bimbingan seorang imam, ia menemukan panggilan sendiri untuk hidup religius. Pada tahun 1964, ia bergabung dengan Suster-suster Notre Dame, Patna bersama dengan salah satu guru pendampingnya (Suster Mary Shobana) untuk menjadi misionaris di India Utara.

Karena Suster Mary Archana bergabung dengan Kongregasi sebagai guru terlatih, maka ia tidak perlu menempuh pendidikan akademis formal. Dengan mempertimbangkan usia dan pengalamannya, ia diterima di Novisiat setelah menjadi Aspiran selama satu tahun enam bulan pada bulan Januari 1966. Dia tidak mengalami banyak kesulitan dalam menguasai bahasa Inggris dan Hindi, untuk mengajar matematika kepada para siswa sekolah menengah. Sebagai seorang guru yang sangat baik, ia bahkan bisa membuat siswa yang bodoh secara matematis juga bisa lulus dalam mata pelajaran tersebut. Dia aktif dalam pelayanan mengajar di berbagai Sekolah Notre Dame dari tahun 1968 hingga 2000.

Karya pelayanan berikutnya dari tahun 2001 hingga 2019, ia mengurus pelayanan pengelolaan dan pemeliharaan keuangan di komunitas dan sekolah mana pun ia ditunjuk. Dia merangkul semua orang di komunitas dan sekolah dengan kesederhanaan yang penuh sukacita dan semangat untuk misi Kristus. Ketika dia bergabung dalam pelayanan Doa dan Kehadiran dari tahun 2020 hingga nafas terakhirnya, dia sangat peka dan aktif dengan ingatan yang tajam untuk hal-hal yang terperinci.

Dia memiliki perhatian khusus pada anggota muda komunitas dan bersedia membantu mereka dalam belajar, terutama dalam hal statistik. Dia memiliki bakat untuk menciptakan alat peraga paling luar biasa yang diperlukan untuk banyak pertunjukan musikal yang dipentaskan oleh para siswa di semua sekolah tempat dia mengajar.

Dia sangat ingin pindah ke Shalom Sadan (Rumah Damai) yang baru dibangun pada tahun 2023, dan dia adalah penghuni pertama di sini. Dia dengan setia mengikuti jadwal yang dibuat untuk para suster lansia di komunitas dan instruksi dari perawat dan pengasuh lainnya. Dia menghabiskan waktu berjam-jam di kapel untuk berdoa di depan Sakramen Mahakudus.

Selama kesehatannya menurun, ia hampir sepanjang waktu menggunakan bantuan oksigen dan ia menanggung ketidaknyamanannya dengan penuh semangat. Adalah keinginannya untuk berada di sini di Biara untuk menyerahkan jiwanya kepada Tuhan dan Gurunya ketika saatnya tiba, dan itu terjadi pada tanggal 7 Juli 2024, pukul 4:30 pagi. Semoga jiwanya beristirahat dalam damai. Kami telah kehilangan seorang misionaris yang hebat, seorang Suster Notre Dame sejati yang menghayati semangat dan karisma dengan cara yang mendalam. Semangat kerja keras, antusiasme, dan cintanya pada kehidupan dapat menjadi teladan. Dia meninggalkan warisan cinta, rasa syukur, rasa memiliki, semangat hidup, kelembutan, dan kedamaian. Senyumnya yang berseri-seri dan tawanya yang hangat akan tetap membangkitkan semangat kami, saat dia menjadi perantara bagi kami dari surga. Dia adalah permata yang langka dan tak ternilai harganya di alam semesta ciptaan Tuhan. Dia berpesan kepada kami untuk tidak meratapi kepergiannya karena dia telah pergi untuk mempersiapkan diri: "Di rumah Bapa-Ku ada banyak tempat... Aku pergi untuk menyediakan tempat bagimu". Beristirahatlah dengan tenang, Suster Mary Archana yang terkasih, dan jadilah perantara bagi kami.